
 

 

McKenna, Neil 

De : Kim, Sabrina 

Envoyé : Lundi 20 avril 2020 17:07 

À : PMO.F ExecutiveTeam / Équipe Executive F.CPM; Gagnon, Chantal; Ahmad, Cameron  

Cc : PMO.O.IM Ail Staff / Tout le personnel GE.O.CPM 

Objet : Résumé : avions de livraison d’EPI vides 

Bonjour, 

Comme vous le savez sans doute, deux avions nolisés d’Air Canada qui devaient rapporter au Canada des EPI en 

provenance de Chine sont rentrés au pays sans cargaison ce week-end en raison de problèmes de congestion à 

l’aéroport de Shanghai. 

M. Scheer a déclaré en Chambre aujourd’hui que trois avions étaient revenus au pays sans cargaison au cours 

du week-end, mais, à notre connaissance, il n’y en a que deux. 

Voici un résumé de ce que nous savons à ce sujet pour le moment : 

Un des avions devait transporter des fournitures médicales achetées par le fédéral, et l’autre, des fournitures 

destinées au Manitoba (achats pour lesquels nous avions offert notre aide à la province). 

L’aéroport de Shanghai doit gérer des volumes de marchandises beaucoup plus élevés qu’en temps normal et les 

camions à l’extérieur de l’aéroport doivent maintenant attendre plus de 40 heures avant de pouvoir décharger les 

fournitures dans l’entrepôt. En outre, en raison des règles de quarantaine strictes imposées par la Chine, le 

personnel navigant d’Air Canada ne peut pas rester longtemps à l’aéroport. 

Il y a eu un changement d’équipage à Tokyo, mais la combinaison des règles de congestion et de quarantaine a 

fait en sorte que deux vols ont dû quitter Shanghai sans cargaison. 

Nos quatre prochains vols se feront avec Cargo Jet au lieu d’Air Canada et les responsables envisagent 

d’utiliser d’autres aéroports si le problème de congestion à Shanghai n’est pas résolu. 

L’ambassadeur Barton est très actif à ce sujet. 

Nous avons demandé aux fonctionnaires et responsables des politiques du Manitoba de fournir de plus amples 

informations, et il y a un 4C ce soir avec les fonctionnaires où nous espérons obtenir de nouvelles mises à jour. 

Mia Rabson (Presse Canadienne) a contacté le Cabinet du premier ministre et SPAC pour obtenir des 

commentaires après avoir entendu la déclaration de M. Scheer en Chambre aujourd’hui. Nous préparons une 

réponse. 

Merci. 

Sabrina Kim 

Conseillère en enjeux 

Cabinet du premier ministre 

613-795-7803 


